

JR各社 年末手当の回答について!

◎ 年末手当の各社の回答と第2四半期決算状況について!

- | | | | |
|---------|--------|---------------------|-------|
| ・ JR北海道 | 1.7ヵ月 | | ▲8億円 |
| ・ JR東日本 | 2.4ヵ月 | 一時金 2万円 | 271億円 |
| ・ JR東海 | 2.7ヵ月 | | 969億円 |
| ・ JR西日本 | 1.8ヵ月 | 一時金 3万円 | 645億円 |
| | | (但し、シニア社員 契約社員は支給外) | |
| ・ JR四国 | 1.43ヵ月 | | 1億円 |
| ・ JR貨物 | 1.62ヵ月 | | ▲23億円 |

* JR九州のみ未だ回答はありません!

◎ JR九州の株価投資判断について野村證券は、現在の「ニュートラル」から「バイ」に格上げする報道がありました。

費用削減と観光での業績の回復確度を評価しています。

(*「バイ」とは、野村證券の投資判断基準の3段階で最高値基準を示しています。)

◎ 第4回団交の場で会社は、「足元の状況の判断」「慎重に検討を重ねている状況」「現時点な何も示すものは無い」を繰り返すのみです。

政府も各企業も物価高には賃上げで対応して行くことが示されています。

現状では支給日も未定です。ローンの支払いにも影響が生じます。会社は、社員の生活について考えていません。

会社やJR九州で多数を占める労働組合の姿勢について考えなければなりません!